

Journal n°6 Mai 2018

Срс



# <u>Les vacances de Jihane, Hana-Aliya, Kenza et</u> Belkacem

Jihane est partie au Maroc pendant les vacances chez sa grand-mère avec toute sa famille. Elle est partie en voiture et est arrivée la nuit à Casablanca. Pendant les vacances elle a joué avec son petit frère.

Hana-Aliya est partie une semaine à Strasbourg. Dans l'hôtel il y avait deux piscines : une où elle avait pied et une autre où elle n'avait pas pied. Hana-Aliya a beaucoup joué avec son papa et son frère dans la piscine. Il y avait aussi un espace où il y avait du sable et un toboggan.

Belkacem est parti au Maroc dans la ville de Marrakech avec sa famille. Il a pris l'avion pendant trois heures puis il est arrivé. Un taxi les a emmenés à l'hôtel. Il y avait aussi deux piscines. Belkacem a mangé au restaurant et il s'est baladé et a vu des serpents.

Kenza n'est pas allée en Tunisie pendant les vacances mais chez sa tata. Elle a joué avec ses cousines.





### La sortie au cinéma de Ziad

Ziad est allé au cinéma le jeudi 10 mai voir un film Marvel : Infinity War.

Le film lui a beaucoup plu. Il y avait un méchant qui voulait voler toutes les pierres des planètes pour prendre le pouvoir de la galaxie. Heureusement les gentils ont réussi à le battre et le méchant a perdu.



Pendant les vacances, Yanis est allé à Paris et il a acheté une Tour Eiffel en plastique. Sur son objet c'est écrit : Paris. Il l'a prise en dorée. Il y avait d'autres couleurs mais Yanis voulait la couleur de la Tour Eiffel la nuit lorsqu'elle brille. Yanis a aussi ramené un livre sur Gustave Eiffel, nous l'avons lu en classe, c'était très intéressant.

Nada est aussi allée voir la Tour Eiffel la nuit, elle s'est même mise à briller à ce moment-là. Nada a trouvé la Tour Eiffel si haute, elle avait envie de monter dedans. Elle a aussi acheté une petite Tour Eiffel qui s'illumine.



# Les montres de Meriem et Flavio

Meriem nous a dit qu'une montre ça ne servait pas à décorer le poignet mais à lire l'heure. La montre de Meriem est différente de Mustapha car elle s'affiche avec des nombres et non des aiguilles. Lorsque Meriem nous a présenté sa montre il était 11 heures 50. La montre de Meriem a quatre boutons pour la régler. C'est son papa qui lui a acheté.

Flavio a eu une montre connectée à noël. Il l'a chargée puis allumée. Il a même pu filmer son poisson nager avec. Il a plusieurs vidéos sur sa montre. Sa montre peut aussi prendre des photos et il y a des jeux dessus. Elle va même sous l'eau, on dit qu'elle est waterproof (elle résiste à l'eau).



# La machine à dessiner de Jihane

Jihane nous a présenté sa machine à dessiner des personnages. Quand il fait sombre elle peut allumer une petite lumière pour voir en transparence les modèles dessinés et les décalquer. C'est sa maman qui lui a acheté pour ses six ans. Elle nous a ramené un dessin qu'elle avait fait avec sa machine.